

Original Musikverein
Sondelfingen/Jugend

Mit dabei beim Musikjugendtreff

Mit dabei beim zehnten Musikjugendtreff in Mägerkingen war auch die Jugendkapelle des Original Musikvereins Sondelfingen. Die Nachwuchsmusiker unter der Leitung von Carola Engel eröffneten den Tag melodios mit Stücken wie »A Sailors Adventure«, »Crockodile Rock« und »Siyahamba«, einem afrikanischen Zulu Lied.

Nachdem auch die Jugendkapelle aus Trochtelfingen und die Jugendgruppe aus Mägerkingen ihr musikalisches Können gezeigt hatten, ging es zum spielerischen Teil des Tages über. Unter dem Motto Mittelalter durften die Musiker aus den verschiedenen Kapellen gegeneinander antreten.

Es gab beispielsweise ein Butterbrotwettessen und ein Wissens-Quiz über das Mittelalter. Am Nachmittag spielten dann auch die Jugendgruppe und -kapelle des Musikvereins Betzingen, sowie die Jugendkapelle des Gastvereins Mägerkingen unter der Leitung von Claudia Krohmer-Rebmann.

Abgerundet wurde der Tag mit einem Gesamtchor, bei dem alle Jungmusiker gemeinsam den »Pathfinders March« spielten. (GEA)